

Werte Schachfreunde.

Ich bin darauf aufmerksam gemacht worden, dass sich in dem von mir verschickten Rundenplan ein kleiner Fehler eingeschlichen hat. In der letzten Runde haben selbstverständlich Dietmannsried und die SG Augsburg spielfrei, nicht wie ursprünglich angegeben, Dietmannsried und Memmingen.

Anbei nochmals der korrigierte Spielplan.

Aus gegebenem Anlass möchte ich noch einmal ausdrücklich auf die Turnierordnung der Schwäbischen Schachjugend hinweisen. Sie ist auf der Homepage der Schwäbischen Schachjugend unter Ordnungen zu finden. Dort sind die Regeln hinterlegt, in welcher Form die einzelnen Meisterschaften (Mannschaftsmeisterschaft, Einzelmeisterschaft, Blitzmeisterschaft...) abzulaufen hat.

Die FIDE-Regeln gelten selbstverständlich trotzdem!

Expizip möchte ich auf die unter 8.16 aufgeführten Strafen eingehen. Dort bleibt mir keinerlei Spielraum.

8.16. Nichtantreten

8.16.1. Eine Mannschaft gilt als nicht angetreten, wenn weniger Spieler als die Hälfte der Mannschaftsstärke antreten. Spieler, die sich um mehr als 30 Minuten nach dem angesetzten Wettkampfbeginn verspäten, gelten als angetreten, haben aber ihre Partie verloren.

8.16.2. Der Verein hat für jedes nicht besetzte Brett eine Buße von EUR 12,50 an die Schwäbische Schachjugend zu zahlen. Ein freigelassenes Brett pro Saison und Mannschaft wird nicht mit einem Bußgeld belegt. **Eine nicht angetretene Mannschaft wird mit einer Buße in Höhe von EUR 50,00 belegt.** Die Zahlung erfolgt an die Schwäbische Schachjugend.

8.16.3. Ergebnisabsprachen, ohne den Wettkampf auszutragen, sind nicht

zulässig. Der Wettkampf wird für beide Mannschaften mit 0 - 0

Mannschaftspunkten und 0 - 0 Brettspunkten gewertet. Beide

Mannschaften werden mit einer Buße von EUR 50,00 belegt.

Es hat gestern Abend einen Mehraufwand von über 3 Stunden bedeutet, bis die Paarungen aufgrund des Aussteigens von Thierhaupten angepasst waren. Es bedeutet für mich Arbeit, eure Planung gerät durcheinander und ist vermeidbar.

Jeder hat am 01.11.2010 die Termine sowie Paarungen bekommen. Seitdem ist genügend Zeit vergangen, zu prüfen, ob Überschneidungen mit Erwachsenenligen bestehen. (vornehmlich im Kreis Augsburg der Fall) Auch in der Ausschreibung (August) standen bereits die Termine. Man wusste demnach schon bei der Anmeldung, wann man spielen muss! Es steht jedem frei, Paarungen zu verlegen. Allerdings müssen beide Mannschaften damit einverstanden sein und ich muss bescheid wissen.

Falls eine Mail von mir abhanden gekommen ist im Laufe der Zeit (kann ja durchaus passieren, man löscht eine Mail zu viel) kann jederzeit alle Rundmails auf der Homepage einsehen.

Alle Informationen zu jeder Altersklasse (z.B. Ausschreibung, Rundmails) stehen auch auf der Homepage der SSJ unter <http://www.jugend.schachverbandschwaben.de/meisterschaften/mannschaftsmeisterschaft.html>

Sollten noch weitere Fragen bestehen, bitte per Mail oder Telefonisch an mich wenden.

Mit sportlichem Gruß

Alexander Wodstrschil
Spielleiter SSJ